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No terceiro dia do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às onze horas e vinte minutos, 1 

de forma presencial, na sala de reuniões da direção do 8º andar do prédio da Faculdade de 2 

Medicina, realizou-se a reunião ordinária do colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião 3 

foi presidida pelo Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa, diretor da Faculdade de Medicina, 4 

estando presentes os membros do Colegiado: Prof. Carlos Augusto Faria e Prof. Arnaldo 5 

Costa Bueno, MMI; Prof. Alair Augusto Sarmet Damas dos Santos e Prof.ª Cristina A. 6 

Pantaleão Fontes, MRD; Prof.ª Raiane Cardoso Chamon, MPT; Prof. Daniel Pagnin e Prof.ª 7 

Valéria de Queiroz Pagnin, MSM; Leonardo Nunes de Couto, técnico-administrativo da 8 

Faculdade de Medicina. Convidados: Prof.ª Claudete Aparecida Araújo Cardoso, 9 

coordenadora da graduação em medicina, Prof. Ismar Lima Cavalcanti, chefe do MCG; e 10 

Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro, técnica-administrativa da Faculdade de Medicina. A 11 

presidência abriu a reunião pela Ordem do Dia: 1) Aprovação da ata da reunião ordinária do 12 

dia 05/09/2023. A presidência colocou em votação, sendo APROVADA por unanimidade. 2) 13 

Credenciamento e descredenciamento de docentes – Especialização em Tocoginecologia. O 14 

Prof. Adauto Dutra leu rapidamente os nomes a serem credenciados e descredenciados do 15 

curso de especialização em tocoginecologia, constantes do ofício recebido pela Faculdade 16 

de Medicina. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade o 17 

credenciamento e descredenciamento de docentes. 3) Aprovação de termo aditivo ao 18 

contrato celebrado com a FEC, número 4635, relativo ao curso de pós-graduação em 19 

gerontologia e geriatria interdisciplinar, até 31/05/2024, sendo APROVADO o termo aditivo 20 

por unanimidade. 4) Recebimento de um aluno de pós-graduação, proveniente de cursos de 21 

dermatologia de outros serviços credenciados da SBD. O Prof. Adauto Dutra explicou que 22 

não seria possível a apreciação desse item pelo colegiado pois o ofício recebido está 23 

endereçado ao serviço de dermatologia do HUAP, e não à Faculdade de Medicina.   5) 24 

Assuntos gerais.  O Prof. Carlos Faria informou que esta seria a última reunião da qual 25 

participa, pois o mandato da chapa do colegiado está finalizando. O Prof. Adauto Dutra disse 26 

que a eleição para nova chapa será organizada. O Prof. Adauto Dutra prosseguiu falando 27 

sobre a mudança para o prédio novo. Ele explicou que, por questão de segurança, deveria 28 



 

 

 

 

 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 
FACULDADE DE MEDICINA 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DA FACULDADE DE 
MEDICINA DA UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 

 
 

2 

 

haver catracas eletrônicas na entrada do prédio, e perguntou aos demais membros do 29 

colegiado suas opiniões sobre o assunto. Todos concordaram com a necessidade de 30 

instalação de catracas na entrada do prédio. A Prof.ª Raiane Chamon enfatizou que, também 31 

por questão de segurança, deveria haver ainda uma passagem que conecte o campus do 32 

HUAP com o prédio novo da Faculdade de Medicina. O Prof. Adauto Dutra falou que os 33 

cursos de pós-graduação lato sensu que não recebem candidatos há mais de dois anos serão 34 

desativados. O prof. Alair Sarmet deu a sugestão de se fazer um levantamento de quais 35 

cursos têm ou não funcionamento no momento e trazer ao colegiado na próxima reunião. A 36 

Prof.ª Claudete Cardoso informou que na semana que vem haverá reuniões do NDE e do 37 

colegiado de curso, e que há necessidade de os professores estarem alinhados em prol da 38 

reforma curricular do curso de medicina. Ela explicou que três modificações se fazem 39 

necessárias: 1. Redução de carga horária; 2. Oficialização do TCC, pois atualmente consta 40 

como atividade complementar; 3. Inclusão de urgência e emergência em hospitais que 41 

realmente oferecem esse serviço na grade.  Às doze horas e quarenta e cinco minutos, nada 42 

mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a reunião, e, para constar, eu, Priscilla 43 

Vieira de Biasi Cordeiro, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pelo presidente 44 

da reunião de colegiado de unidade, Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa, Diretor da 45 

Faculdade de Medicina. 46 
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Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro    Adauto Dutra Moraes Barbosa 51 

Secretária Executiva                                  Diretor da Faculdade de Medicina 52 
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